

Berita Dukacita

SUSTER VIRGINIA MARIE

ND 6619



Cynthia Mary MYERS

Provinsi Maria Immaculata, Toledo, Ohio, USA

Tanggal dan Tempat Lahir:	02 November, 1949	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	09 Januari, 1972	Toledo, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal:	07 Maret, 2020	Toledo, Ohio
Tanggal dan Ibadat Melepas Jenazah:	12 Maret, 2020	Whitehouse, Ohio

Ya Tuhan, Engkau adalah Pusat hidupku. Aku akan selalu melayani-Mu.

Suster Virginia Marie, usia 70, memasuki masa istirahat kekalnya secara tak terduga setelah dibawa ke Rumah Sakit St. Anne di Toledo. Diadopsi oleh Paul dan Virginia Myers selagi masih anak kecil, Cynthia dibesarkan sebagai satu dari tiga anak di Toledo yang bersekolah di Sekolah Hati Kudus dan SD Kristus Raja. Dia melanjutkan sekolahnya di SMA Notre Dame selama empat tahun dan masuk menjadi postulante SND pada bulan Agustus 1968.

Suster senang bekerja dengan tangannya dan melakukan tugas-tugas biasa dengan cara yang luar biasa. Memanggang adalah spesialisasinya dan dia terkenal dengan roti giling pecan yang lezat dan aneka roti yang lezat serta makanan panggang lainnya. Sebagai juru masak, ia melayani para suster dari Pusat Provinsi, biara Lial, Dapur Diet Perawatan Kesehatan dan berbagai biara kecil di Keuskupan Toledo selama 34 tahun. Dia juga sangat menghargai beberapa bulan di Roma memasak untuk para suster selama Kapitel Umum tahun 1998.

Dari 1989 hingga 2001, Suster melayani dalam pemeliharaan Lial Campus di Whitehouse, Ohio, di mana dia menemukan kecintaannya merawat properti itu. Dia menjadikan memotong rumput sebagai pengalaman kontemplatif, saat dia menikmati ciptaan Tuhan.

Suster suka membuat setiap liburan sesuatu yang istimewa dengan mendekorasi rumah dan menyediakan hadiah liburan untuk para suster, teman, dan keluarga. Selama musim panas, dia senang membawa para Suster ke pondok keluarganya untuk bersenang-senang di danau. Karena itu banyak suster yang dikenal oleh keluarganya dan pada gilirannya keluarganya menyambut setiap suster menjadi keluarga mereka.

Sr. Virginia Marie memiliki cinta yang mendalam kepada Maria, khususnya, Maria, Bunda Rahmat Ilahi. Gelar Maria ini adalah pelindung istimewa baginya di mana ia sering memohon rahmat ilahi kepada Bapa melalui Bunda Putera-nya. Selain itu, suster semakin menghargai Latihan Rohani St. Ignatius. Dengan membenamkan dirinya di dalamnya, dia datang untuk memperdalam hubungannya dengan Tuhan dan sangat bersyukur, tidak hanya untuk apa yang dia pelajari tentang Tuhan, tetapi juga untuk apa yang dia pelajari tentang dirinya sendiri.

Dia dengan bersemangat mengantisipasi perayaan Jubileum Emasnya pada tahun 2021. Komunitas sangat terkejut ketika mereka waktu bangun hari Sabtu pagi mendengar kematian Suster kita yang tak terduga pada dini hari. Sekarang ia dalam pelukan Tuhan, semoga dia berpesta di meja surgawi yang disiapkan dengan penuh kasih untuknya.